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地域と世界でつながる力を磨き奉仕を実践しよう
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在のままの開催。（推奨事項：会期は2日以下ではならない）
❺地区大会？の事前のリーフレットもなく、Ａ４の書面1枚の
メールがクラブ事務所に届き、そこにはRI会長代理ご夫妻入
場と明記、当日のプログラムと相違していた。
（要件：RI会長代理に、少なくとも2回は大会で講演する機会
を用意する）
❻地区内パストガバナー４名参加の少なさ、直前ガバナー・直
前地区幹事も欠席。
❼来賓祝辞（ビデオメッセージ）も小池百合子東京都知事で、
大野元裕埼玉県知事からは無く、どの地区の？どの県？の地
区大会か？
☆最後に・・・・・
　本庄クラブの理事会にて決議した金井ガバナー補佐を一
度罷免、その後復帰したにも拘らず、ガバナー補佐会議等に
本庄クラブの地区負担金未納の理由にて参加を拒否され
た。
　地区役員・会長・幹事、名簿（小冊子）も7月1日までにはクラ
ブへ届いているべきものが、地区大会当日にやっと配布。
未だに地区の月信が届いていない。
　地区のホームページもまだ未完成のままであります。
地区としてのクラブ支援は基より、地区の役割を全く果たして
いないという事情から、執行部にて協議の結果、地区への抗
議の意味からも、前期の地区負担金を地区大会？の状況を見
てから、9月末に支払うという事にしておりました。
　開催１週間前に地区幹事より負担金の件で電話があり、上
記の理由を説明し、正式に書面にて事務局への請求を依頼し
ましたが、届いておりませんでした。
　地区大会？では大会決議の議決権（本庄クラブは３票）が
あります。 当日登録をして席につくと、地区幹事より、本庄クラ
ブは負担金未納につき議決権を剥奪しますという事でした。
　誰の指示か確認しところ、ガバナー・副ガバナーという返事。
研修リーダーに確認したところ、その件は知らないという事で、
副ガバナー（選挙管理委員長）に確認したところ、地区の定款
（第15条 地区大会および地区立法案検討会での投票）に反
しているため、私が判断しました、という事でした。その件は了解
致しましたが、その前に、『この地区大会の開催決定のプロセ
ス自体に問題があるのではないですか？  なぜ事前に書面で
議決権剥奪の件をお知らせ頂けなかったのか』など、上記記
載の様に地区の義務を果たしていない旨を申し上げさせて頂
きました。 “新車を納車する前に請求書が届く様なもの”と渋
澤パスト会長が最後に一言!。なるほど! !たまには（笑）いい
事をいいますね!  ありがとうございました。

　9/22（木）12:30 開会の2022-23年度RI第2570地区地区
大会（帝国ホテル）へ本庄クラブより、理事会の一任により理
事の希望者・地区関係者にて10名で参加して参りました。
（金井ガバナー補佐輩出で会を盛り上げるため、本会議・晩
餐会まで参加）
＝　異例尽くしの地区大会　＝
❶前年度地区大会において、本年度の地区大会の開催に
ついて決議していない。 後日、参加＆zoomのアンケートを
取ったが、納得いくものではなかった。
（過半数以上のクラブの賛同はあるものの僅差でした。）
　大クラブの川越・熊谷・富士見・秩父・本庄クラブ等は保
留か棄権で、厳密にクラブ会員数の選挙人の数では、反対
の選挙人数が多いと思います。
　ガバナー輩出の2570パスポートクラブが所属する第４グ
ループにおきましても、深谷クラブが賛同（ガバナーエレクト
輩出のため）で、あとは反対という状態でした。
❷そもそも地区大会は、地区の会員が年に一度一堂に会し、
友情と親睦を深めるために地区内で開催されるべきもので
あり、そういう意見を無視し、クラブと個人に多大な金銭的負
担を掛ける東京（帝国ホテル）での開催で、会員の参加を非
常に困難でした。
❸お彼岸中の開催であり、会員の参加にとって常識ではあ
りえない日程であります。
❹1日間の大会で、地区大会としての最低開催時間の基準
　を満たしていないため、RI会長代理の派遣を拒否され、不

地区大会の報告
参加者数／本会議 282名（zoomは除く）、晩餐会 161名
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幹事報告

イニシエーションスピーチ

地区大会のようす　　9月22日（木）帝国ホテルにて

懇親会

幹 事 真下敏明

（美喜鮨　19：10〜）

1. クラブ制服について

10月6日第1例会五州園にて

高崎高島屋によるクラブ制服

採寸を11時から行います。

　

9-September

斉藤一英会員

岡崎吉宏会員

野田貞之会員

江積栄一会員

櫻澤真琴会員

福島利彦会員

岡崎吉宏会員

高柳育行会員

浅香　匡会員

茂木　正会員

三田　彰会員

八木茂幸会員

例会日・場所

http://www.honjo-rc.org
毎週木曜日／ベストバンケット 五州園（株）

本庄RC事務局

〒367-0021 本庄市東台2-3-1F KRSビル4F
TEL：0495-22-7522  FAX：0495-22-3571
E-mail：honjorc7522@gmail.com

発表者／宮田 博史会員

中央歯科医院 院長

歯科医・日本大学歯学部兼任講師
趣味／競技スキー・ジャズ鑑賞

1975年生／2020年 7月入会

次回は第2829回 10月6日（木）
五州園にて 第1例会（卓話例会）
18:30点鐘
・五十嵐パスト会長卓話
・米山奨学金授与
・例会前に制服の採寸あります

井河彰久／池田敦司／井古田悦男／梅村孝雄／大日方晋一
笠本　盛／金井福則／金子　章／橘高耕平／小島賢大／斉藤一英
阪上清之介／坂田清茂／坂本雄一／坂本優蔵／櫻井祐治
櫻澤真琴／佐藤賀則／渋澤健司／渋谷修身／鈴木　純／鈴木元道
須田礼子／高橋祐介／高橋順容／髙橋　豊／高柳育行／滝澤博史
武正進介／塚越　茂／巴　高志／戸矢元一／内藤康晴／永井保之
中島高夫中谷嘉宏／萩原達夫／橋本和也／長谷川京子／春山茂之
福島利彦／藤井　仁／真下　功／真下敏明／宮田博史／矢島淳一
矢部一臣

ニコニコ箱投入　 記名順

合計 47,000円

出席委員会　　
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会員数 出席免除会員

出席会員数 本日の出席率

出席義務会員数

髙橋 豊委員長

プロブラム委員会

笠本盛 委員

ニコニコ箱委員会

鈴木元道 委員長

ご協力ありがとうごあいました

石原美枝さん

内田由香里さん

スマホカメラで
読み取ってください

ゲスト紹介

�.開会      �.会長挨拶
�.誕生祝い・結婚祝い
�.乾杯　  �.ニコニコBOX発表
�.手締め   �.閉会 
  

例会見学にお越しいただきました

開会

手締め

会長あいさつ 乾杯

ありがとう
ございます
　    ♬

ご入会
お待ちして
おります


